

*Seid nicht traurig
Lasst mir einen Platz
In euren Herzen –
Das ist meine grösste Freude*

Meilen, 30. November 2018

Unser geliebtes Mami, Omami und Ur-Omami durfte ganz friedlich und ruhig für immer einschlafen.

Helen Brunner-Obertüfer

15. Mai 1924 – 30. November 2018

Wir sind unendlich traurig, behalten aber voll Dankbarkeit all die schönen Momente, die wir mit Dir erleben durften, für immer in unseren Herzen.

Wir vermissen Dich so sehr

Doris und René Cléménçon-Brunner
Sabrina und Claudio Leemann
mit Leandro und Giulia
Freunde und Bekannte

Wir nehmen am Dienstag, 18. Dezember 2018, um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche in Meilen Abschied. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Ganz herzlich danken wir allen Mitarbeitenden des Altersheims Platten für die liebevolle und fürsorgliche Begleitung.

Anstelle von Blumen bitten wir um eine Spende an die Personalkasse des Alterszentrums Platten, PC 80-61019-5, IBAN CH17 0900 0000 8006 1019 5

Traueradresse: Doris Cléménçon, alte Landstrasse 20b, 8804 Au